

PRESSEMITTEILUNG

Glasfasernetzausbau: Mühlthal knackt die 40%-Marke

Gute Nachrichten für Mühlthal.

01.07.2021 Borken. „Die Nachfragebündelung in Mühlthal war sofort im ersten Anlauf erfolgreich“, berichtet Projektleiter Mirko Tanjsek von der Deutschen Glasfaser. „Auch, wenn die jetzige Situation für alle immer noch eine Herausforderung war, sind wir sehr zufrieden mit dem Endergebnis“, sagt Tanjsek und fügt an: „Wir freuen uns, dass die Kommune das Projekt zu 100 % unterstützt hat. Als Dank für diese tolle Unterstützung und den fulminanten Endspurt werden wir den Servicecontainer am REWE-Markt für noch unentschlossene Bürgerinnen und Bürger weiterhin geöffnet halten. Bis zum 31.07.2021 können dort weiterhin Verträge zu den Vorteilsbedingungen abgeschlossen werden.“

„Mühlthal mit den Orten Traisa, Trautheim, Nieder-Beerbach, Frankenhausen und Waschenbach sind wichtige Orte für Deutsche Glasfaser und ENTEGA“, erklärt Projektleiter Mirko Tanjsek. Mühlthals Bürgermeister Willi Muth stimmt mit ein: „Ich bin sehr zufrieden, dass die ersten fünf Ortsteile ein Glasfasernetz erhalten werden. Und ich bin optimistisch, dass wir das für Nieder-Ramstadt zu einem späteren Zeitpunkt ebenfalls schaffen werden, damit ganz Mühlthal für die digitale Zukunft gut aufgestellt ist. Mein großer Dank gilt außer der Deutschen Glasfaser und der ENTEGA unseren Multiplikatoren, die sich so sehr für den Glasfaserausbau stark gemacht haben und die nun für ihr Engagement belohnt wurden.“

Deutsche Glasfaser und ENTEGA haben gemeinsam mit der Kommune beschlossen, den Servicepunkt am REWE-Markt geöffnet zu lassen. Hier können sich Mühlthals Bürgerinnen und Bürger bis zum 31.07.2021 unter Einhaltung aller Hygienemaßnahmen beraten lassen:

Servicecontainer bei REWE

Industriestraße 47

Montag, Mittwoch und Freitag: 13:00 - 19:00 Uhr

Boris Pauly, Projektleiter der ENTEGA Plus GmbH: „ENTEKA und Deutsche Glasfaser sind das perfekte Team zum Ausbau des Glasfasernetzes und wir freuen uns, Mühlthal mit einer zukunftsorientierten Infrastruktur versorgen zu können“.

Die Planungsphase der Tiefbauarbeiten ist bereits gestartet. „Zunächst werden wir festlegen, wo die Hauptverteilstationen aufgestellt werden und wie der Tiefbau ablaufen soll“, erläutert Mirko Tanjsek. Alle Bürgerinnen und Bürger, die einen Vertrag unterzeichnet haben, werden vorab über die einzelnen Schritte informiert und kontaktiert, damit Details zu ihren Anschlüssen geklärt werden können.

Informationen über die anstehenden Aktivitäten und Baumaßnahmen erhalten die Bürger über Print- und Online-Medien sowie auf der entsprechenden Gebietsseite der Deutschen Glasfaser im Internet. Zudem sind Bauinformationsabende vor Ort geplant, bei denen sich die Anwohner über das Ausbauprojekt im Detail informieren können. Die genauen Termine werden noch bekannt gegeben.

Außerdem beantwortet die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline Fragen zum Ausbauprojekt unter 02861 890 60 940 montags bis freitags in der Zeit von 8:00 bis 20:00 Uhr. Informationen über

PRESSEMITTEILUNG

Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser plant, baut und betreibt hauptsächlich anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. 2020 gründeten die erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS als Eigentümer die Unternehmensgruppe durch einen Zusammenschluss der Netzanbieter inexio und Deutsche Glasfaser. Mit einem verfügbaren Gesamtinvestitionsvolumen von 7 Milliarden Euro sollen so mittelfristig 6 Millionen Glasfaseranschlüsse deutschlandweit ausgebaut werden. Deutsche Glasfaser ist als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. www.deutsche-glasfaser.de



Gemeinsam für Südhessen:
Zukunftsprojekt Glasfaser



Über Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser plant, baut und betreibt hauptsächlich anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. 2020 gründeten die erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS als Eigentümer die Unternehmensgruppe durch einen Zusammenschluss der Netzanbieter inexio und Deutsche Glasfaser. Mit einem verfügbaren Gesamtinvestitionsvolumen von 7 Milliarden Euro sollen so mittelfristig 6 Millionen Glasfaseranschlüsse deutschlandweit ausgebaut werden. Deutsche Glasfaser ist als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. www.deutsche-glasfaser.de

Über ENTEGA

Der ENTEGA-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastrukturdienstleister Deutschlands und einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas. Die ENTEGA AG und ihre Tochterunternehmen ermöglichen eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu ihren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die klassische Versorgung mit Energie und Wasser genauso wie der Betrieb und Bau von Netzen und energieeffizienten Großanlagen. Alle

PRESSEMITTEILUNG

Unternehmen des ENTEGA-Konzerns haben ein einheitliches Leitbild und eine einheitliche Unternehmenskultur. Sie folgen dem Prinzip der Nachhaltigkeit und betrachten ihre Aufgaben ganzheitlich. www.entega.ag und www.entega.de

Pressekontakte:

Deutsche Glasfaser Holding GmbH
Dennis Slobodian
Referent Unternehmenskommunikation
+49 (0) 2861 89060 726
d.slobodian@deutsche-glasfaser.de

ENTEKA Energie GmbH
Michael Ortmanns
Unternehmenssprecher
+49 (0) 6151 701 2000
presse@entega.ag

Sie erhalten diese Information, da die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz.